

Herrn
Bezirksbürgermeister
Harry Grunenberg
über
Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten
Trammplatz 2
30159 Hannover

SPD

Fraktion im Bezirksrat der

Landeshauptstadt

Hannover

Bothfeld-Vahrenheide

Claudia Heinrich
- Fraktionsvorsitzende -
Eulenkamp 63
30657 Hannover
Tel. : 0511/601283
eMail: claudia.heinrich@spd-bothfeld.de

Hannover, 20.04.2017

Antrag gem. §§ 10 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Entfernung der Warnbaken an der Hebbelstraße im Sahlkamp

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die Warnbaken, die jeweils vor und hinter den zwei Fahrbahnmarkierungen vor den Garteneingängen zum Kleingartenverein Flora stehen, ersatzlos zu entfernen.

Begründung:

Der Kleingartenverein Flora hatte die Straßenverkehrsbehörde der Landeshauptstadt Hannover gebeten, vor den Garteneingängen der Straße Hebbelstraße durch Fahrbahnmarkierungen ein Parken zu untersagen. Dieses ist auch in der Folgezeit geschehen. Leider wurden dabei noch vor und hinter den Fahrbahnmarkierungen jeweils Baken (Aufstellung rechts - Verkehrsschild VZ 162-10) in die Straße eingelassen. Was sicher gut gemeint war, entpuppt sich nunmehr als Gefahrensituation. Wenn Kraftfahrzeuge aus der List kommend an der Lichtzeichenanlage vor der Straße Sahlkamp bei „Rot“ halten müssen und sich ein Rückstau entwickelt, was durch den starken Verkehr sehr oft erfolgt, stehen in der Regel die Fahrzeuge sehr weit zur Sahlkamphalle zugewandt (siehe Foto 1 und 2). Dadurch kommen die in die entgegengesetzte Richtung fahrenden Fahrzeuge in sehr große Schwierigkeiten. Nach der Straßenverkehrsordnung sind die Autofahrer angehalten die weiße Linie nicht zu überfahren. Tun sie das, was bei einem Stau vor der Lichtzeichenanlage notgedrungen immer der Fall ist, so begehen sie eine Ordnungswidrigkeit. Außerdem werden dadurch Radfahrer (siehe Foto) und Fußgänger gefährdet. Um die Verkehrssituation zu entschärfen, wird deshalb um eine Entfernung der Baken gebeten. Auch der Kleingartenverein Flora ist damit einverstanden.

Claudia Heinrich
- Fraktionsvorsitzende -